

# Ya no será como en Dinamarca

David Kershenobich, futuro secretario de Salud, respondió así a la pregunta de si el sector a su cargo será como el del país escandinavo: “No sé si necesariamente debemos ser como Dinamarca, pero en lo que sí vamos a avanzar es en un sistema de salud sólido”. La virtual presidenta electa, Claudia Sheinbaum Pardo anunció ayer a cinco integrantes más de su gabinete. **Pág. 6**

## CONSIDERA EL PRÓXIMO SECRETARIO DE SALUD

# “No sé si necesariamente debemos ser como Dinamarca”

JAVIER DIVANY, ATZAYACATL CABRERA Y JONATHAN PADILLA

SHEINBAUM ANUNCIÓ AYER A OTROS CINCO INTEGRANTES DE SU GABINETE, ENTRE ELLOS A DAVID KERSHENOBICH, QUIEN HABLÓ DE LA DISTRIBUCIÓN DE MEDICAMENTOS

“No sé si necesariamente debemos ser como Dinamarca, pero en lo que sí vamos a avanzar es en un sistema de salud sólido”, dijo David Kershenobich, próximo secretario de Salud, quien fue uno de los cinco integrantes del gabinete presentados ayer por la virtual presidenta electa, Claudia Sheinbaum Pardo.

La exjefa de Gobierno capitalino anunció los nombramientos de Raquel Buenrostro en la Secretaría de la Función Pública (SFP), Edna Elena Vega Rangel en la Secretaría de Desarrollo Agrario, Territorial y Urbano (Sedatu), Jesús Antonio Esteva Medina en la Secretaría de Infraestructura, Comunicaciones y Transportes (SICT) y Luz Elena González en la Secretaría de Energía (Sener).

“Este es el gran equipo que presentamos hoy”, señaló Sheinbaum Pardo.

Tras el evento de presentación, realizado en el Museo Interactivo de Economía (Mide) —en el centro de la capital del país—, David Kershenobich consideró que “el principal reto siempre ha sido que se pueda dar atención (médica)” y aseveró que se va a seguir avanzando en el abasto y distribución de medicamentos, vacunación, y en la Megafarmacia que impulsó el presidente Andrés Manuel López Obrador.

“Creo que lo que es importante es que todo está siendo ya evaluando (...) para que sea de calidad y eficiente”, explicó el próximo titular de la SSA.



Señaló que la prioridad será dar continuidad a los proyectos de salud que ya se han impulsado buscar nuevas rutas para seguir avanzando.

Luz Elena González, quien trabajó con Sheinbaum como titular de Finanzas del gobierno capitalino, se comprometió con todo el país para trabajar por la soberanía y la seguridad energética.

“El objetivo principal de la política energética va a ser seguir garantizando la soberanía nacional. En eso creemos, eso fue el mandato del pueblo de México”, comentó.

La próxima secretaria de Energía remarcó que las empresas del Estado en materia energética como CFE y Pemex seguirán siendo fundamentales en la construcción de dicha soberanía.

La actual secretaria de Economía que pasará a la Secretaría de la Función Pública, Raquel Buenrostro, aseguró que su principal reto será combatir la corrupción.

“Lo mismo de siempre, combatir la corrupción y también ser más eficientes y lograr diferentes metas”, indicó Buenrostro al salir de la presentación de la segunda parte del gabinete de Claudia Sheinbaum Pardo.

Enfatizó que apoyará a la próxima titular del ejecutivo federal para que todas la Secretarías de Estado alcancen sus metas.

Sheinbaum aclaró que Buenrostro es una mujer incorruptible y que permanecerá al frente de la SE durante la transición de gobierno.

Jesús Antonio Esteva Medina, próximo secretario de Infraestructura, Comunicaciones y Transportes, aseguró que los primeros retos son fortalecer la infraestructura y consolidar los megaproyectos que comenzó el presidente Andrés Manuel López Obrador.

“Primero consolidar los proyectos que comenzó el presidente López Obrador e infraestructura”, dijo Esteva.

Claudia Sheinbaum señaló que una de la prioridades de la Secretaría de Infraestructura, Comunicaciones y Transportes será la de coordinarse con el Infonavit para un proyecto de vivienda.

Quien no dio declaraciones tras su nombramiento fue Edna Elena Vega Rangel, próxima titular de Sedatu, quien actualmente se desempeña como subsecretaria de Ordenamiento Territorial y Agrario en esa misma dependencia.

Vega Rangel también colaboró con Organizaciones No Gubernamentales como Casa y Ciudad y CENVI. Se ha desempeñado como consultora independiente en temas de desarrollo urbano y vivienda; además es Perito en Desarrollo Urbano.

**La próxima** secretaria de Energía dijo que las empresas del Estado en materia energética como CFE y Pemex seguirán siendo fundamentales en la soberanía del país



**RAQUEL BUENROSTRO**

SFP

**“Lo mismo de siempre, combatir la corrupción y también ser más eficientes y lograr diferentes metas”**

IVONNE RODRÍGUEZ





**DAVID KERSHENOBICH**  
SSA

*“El principal reto siempre ha sido que se pueda dar atención (médica) a toda la población”*

CUARTOSCURO.COM



**LUZ ELENA GONZÁLEZ**  
SENER

*“Que todo el pueblo sepa que vamos a garantizar la soberanía energética”*

IVONNE RODRÍGUEZ



**JESÚS ANTONIO ESTEVA**  
SICT

*“Primero, consolidar los proyectos que comenzó el presidente López Obrador e infraestructura”*

IVONNE RODRÍGUEZ





**EDNA ELENA VEGA**  
SEDATU

*Actualmente se desempeña como subsecretaria de Ordenamiento Territorial y Agrario en esa misma dependencia*

IVONNE RODRÍGUEZ

